

保護者の皆様 地域の皆様へ

柳生小学校長 蓮沼 秀行

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、本校の長期間に及ぶ臨時休業措置に対し御理解と御協力を賜り心より感謝申し上げます。

先日の学校だよりでもお伝えしたとおり、新型コロナウイルス感染症対策により、臨時休業期間を5月31日まで延長することとなりました。これまでにない新学年での学校生活が始始できない状況、特に新1年生にとっては、これから始まる学校生活のスタートを切る入学式が三度先送りとなり、その不安や悲しみなど心中を察すると胸が強く痛むばかりです。

度重なる臨時休業の延長措置は、先行きが見えない新型コロナウイルス感染症対策として、子供たち、そして市民の健康・安全を最優先に判断されたものであります。しかしながら、長期間の学校生活の休止による、子供たちの学習や体づくり、そして心の面での影響が強く懸念されるところです。

長期化する臨時休業期間中、本校では行政と情報共有しながら、教職員が一丸となって子供たちの居場所作りや生活・学習支援、心のケア等の取り組みに最善を尽くして参ります。また、学校再開後にあたっては、子供たちが充実した学校生活を送れるよう、教育活動の再構築と充実を図って参る所存です。

つきましては、今後とも子供たちの「笑顔広がる学校づくり」に努力して参りたいと存じますので、保護者の皆様、そして地域の皆様のこれまでと変わらぬ御支援、御協力を改めてお願い申し上げます。